

Jetter AG
Ludwigsburg

ISIN: DE0006264005

Ad-hoc-Meldung nach § 15 WpHG: Übernahmeangebot

Bucher Industries kündigt Übernahmeangebot für die Jetter AG an

Ludwigsburg, 9. September 2013. Die Bucher Beteiligungsverwaltung AG (derzeit noch: Blitz 13-203 AG), eine Tochtergesellschaft der Bucher Industries AG, Niederweningen (Schweiz), hat heute entschieden, den Aktionären der Jetter AG ein freiwilliges öffentliches Übernahmeangebot zum Erwerb ihrer Aktien gegen Zahlung einer Gegenleistung von EUR 7,00 je Aktie zu unterbreiten. Das Angebot wird zu den in der Angebotsunterlage noch mitzuteilenden Bedingungen und Bestimmungen ergehen. Es wird nicht unter der Bedingung einer Mindestannahmequote stehen. Die Bucher Beteiligungsverwaltung AG teilte mit, dass sich zwei wesentliche Aktionäre aus dem Kreis institutioneller Anleger verpflichtet haben, hinsichtlich sämtlicher von ihnen gehaltenen Aktien an der Jetter AG das Angebot der Bucher Beteiligungsverwaltung AG anzunehmen. Zusammen mit den Aktien der Jetter AG, die die Bucher Industries AG bereits hält und die im Zusammenhang mit dem Angebot auf die Bieterin übertragen werden sollen, entspricht dies einem Anteil von circa 42,8 % bezogen auf sämtliche ausgegebenen Aktien der Jetter AG.

Aufsichtsrat und Vorstand der Jetter AG unterstützen das Übernahmeangebot. Herr Martin Jetter beabsichtigt, aus dem Vorstand der Jetter AG zum 31. Dezember 2013 auszuscheiden und in der Folge in den Aufsichtsrat zu wechseln. Seine Nachfolge als Vorstandsvorsitzender soll Herr Christian Benz antreten, der dem Vorstand bereits seit dem 1. April 2013 angehört.

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:
Jetter AG, Günter Eckert, Finanzvorstand
Tel.: +49 7141-2550-514
Fax.: +49 7141-2550-555
E-Mail: [geckert\(at\)jetter.de](mailto:geckert(at)jetter.de)

Jetter AG
Ludwigsburg

ISIN: DE0006264005

**Ad hoc announcement according to § 15 German Securities Trading Act (WpHG):
Takeover Offer**

Bucher Industries announces takeover offer for Jetter AG

Ludwigsburg, 9 September 2013. Bucher Beteiligungsverwaltung AG (currently: Blitz 13-203 AG), a subsidiary of Bucher Industries AG, Niederweningen (Switzerland), decided today to tender a voluntary public takeover offer to the shareholders of Jetter AG for their shares against a consideration of EUR 7.00 per share. The offer will be made under the terms and conditions yet to be disclosed in the offer document. It will not be subject to a minimum acceptance quota. Bucher Beteiligungsverwaltung AG told that two substantial institutional shareholders committed themselves to accept the offer of Bucher Beteiligungsverwaltung AG with respect to their entire holding in Jetter AG. Combined with the shares of Jetter AG held by Bucher Industries AG, which shall be transferred to Bucher Beteiligungsverwaltung AG in connection with the offer, this corresponds to a portion of 42.8 % of all outstanding Jetter AG shares.

The supervisory and management boards of Jetter AG support the takeover offer. Mr. Martin Jetter plans to resign from the management board of Jetter AG as of 31 December 2013 and to switch subsequently to the supervisory board. Mr. Christian Benz, member of the management board since 1 April 2013, shall succeed him as CEO.

For further information, please contact:

Jetter AG, Günter Eckert, CFO

Tel.: +49 7141-2550-514

Fax.: +49 7141-2550-555

E-Mail: [geckert\(at\)jetter.de](mailto:geckert(at)jetter.de)